



— ANDREAS MÖLLER

#LetsGoTRUMPF: una película sobre el cambio

#LetsGoTRUMPF: una película sobre el cambio, dirigida a todos los empleados de TRUMPF, así como a nuestros clientes y socios en todo el mundo.

«El «Made in Germany» se desmorona...»,
«...aranceles extremadamente elevados...»,
«...una amenaza especialmente para la construcción de maquinaria...»,
«... la inflación ha aumentado de forma sorprendentemente pronunciada...»,
«... la recesión más larga en 20 años»,
«...el estancamiento de las reformas...»,
«...tenemos que lidiar con esta nueva realidad...»,
«... crisis aguda...»,
«... aranceles punitivos...»,
«...guerra comercial...»,
«...crisis, crisis, crisis, crisis...».

Estas son las primeras citas de una nueva película que estrenamos hoy. Estas citas extraídas de noticias aparecidas en los medios de comunicación en los últimos meses forman un collage al que oponemos gráficamente un «Vale, basta».

Nuestra nueva película no tiene un nombre concreto, pero para nosotros es una «película sobre el cambio». Porque creemos que ya hay suficientes «noticias sobre la crisis».

Deja claro a la plantilla mundial de TRUMPF y a nuestros clientes y socios: ¡Estamos aquí! Y contrarrestamos la tristeza de los últimos meses con nuevos productos y la gran motivación de nuestros casi 18 000 compañeros y compañeras.

Diseñamos el futuro con tecnologías que hacen posible el mañana y aumentan el éxito de nuestros clientes.

O, como se dice en la película: «Esta época plantea preguntas. Nosotros damos respuestas.
Todo está ahí. Entonces, ¡vamos a ello! #Let'sGoTRUMPF!»



ANDREAS MÖLLER
DR.

